
 
◎本日の例会 1181 回  2011 年 2 月 2 日   

卓 話 Twitter ってなあに？ 

     SNS と Twitter の可能性について 

     リコーソリューションズ東京株式会社 

マーケティング推進室 

副室長 田村善彦氏 

紹介者 宍戸賢輔会員 

◎前回の例会  1180 回   2011 年 1 月 26 日 

■出席報告 

 

２月のお祝い ◆会員・夫人の誕生日◆ 

 安齋和敏会員  ３日  中嶋康雄会員 １０日 

 村中秀朗会員 １１日  山口和夫会員 １３日 

 中山行雄会員 ２３日  久保まゆみ夫人 ２日 

 吉田惠子夫人  ８日  村山紀子夫人 １１日   

２月の結婚記念日 

島田謙司・正枝ご夫妻   １日 

大林 原・茂子ご夫妻  １３日 

佐野明三郎・和子ご夫妻 １９日 

宍戸賢輔・惠子ご夫妻  ２０日 

坂本嘉廣・喜杏ご夫妻  ２３日 

年間１００％出席表彰 

 斉藤 直会員 ２１年間 

 平山 衛会員 １７年間 

月井雅夫会員  ６年間 

 

ニコニコ累計 

１月   ８５，０００円 

累 計 ５７９，０００円 

 

 

■第 32 回バギオ訪問 

 開催日時／２月１０日（木）～１３日（日） 

場  所／フイリピン・バギオ 

参 加 者／前川ＰＧ 竹内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブの多大な貢献を称えるチェンジメーカー賞 

 

国際ロータリー・ニュース：2011 年 1 月 21 日 

2011-12 年度、会長賞に加え、「チェンジメーカー賞」が新

たに導入されます。  

「変化」の必要性を訴えるカルヤン・バネルジー会長エレク

トにより、2011-12 年度、奉仕部門を通じて多大な貢献をし

たクラブを称える「チェンジメーカー賞」が新たに設けられる

ことになりました。   

受賞資格は、クラブが各部門において最低数の活動を完

了することです。すべての活動は、2011 年 7 月 1 日から

2012 年 3 月 1 日までの間に実施し、完了する必要がありま

す。各地区で最も優れた活動を行った小、中、大の各規模

のクラブから、それぞれ 1 クラブずつが「チェンジメーカー・

クラブ」として地区ガバナーにより選ばれます。さらに、ゾー

ン審査と世界審査を経て最終的に選ばれたクラブは、2012

年のバンコク大会にて表彰されます。2009-12 年度の 3 年

間における会員数の純増（クラブ奉仕）や、地域で就業カ

ウンセリングや職業訓練プログラムを実施すること（職業

奉仕）がチェンジメーカー賞の対象活動となります。 

また、会員増強とロータリー財団への寄付における功績を

称える 2011-12 年度会長賞では、受賞資格を満たしたクラ

ブと地区のうち、上位15のクラブと地区が、バンコク大会に

て表彰されます。クラブレベルでは、若年層会員の 2%の増

員や、RI や財団の学友の入会などの目標を達成すること

が求められ、地区レベルでは、正会員による年次プログラ

ム基金への 100%参加などの目標を達成することが求めら

れます。 

「チェンジメーカー賞」と「会長賞」によって、 

奉仕を通じて世界をより良い場所にする 

ロータリアンの活動は、さらに素晴らしい 

ものになるだろうと会長エレクトは大きな 

期待をよせています。 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
1 月 12 日分

修正 
出席率 

40 名 36 名 22 名 14 名 61.11% 86.49% 

◎次回の例会 1182 回 2011 年 2 月 9 日  

  卓 話 地区青少年育成委員会からの報告 

      地区青少年育成委員会 

       副委員長 茂木正光氏 

       紹介者 稲川 一会員 

クラブニュース 



  

    

    

    
 
 

 

 
 
 

会長時代の思い出 
 
２００８～２００９年度会長  今田拓男 

 

私が会長を仰せつかったのは創立２３年目を迎える年

度で、会長方針は“ロータリーの原点を見つめ直して、

活力ある楽しいクラブを目指して”会員数４９名でス

タートしました。 

特に親睦に重点を置き、２か月に一回は夜間例会か夜

間家族会を開催することを目標にして、長井親睦委員

長にはたいへん頑張ってもらい実行してもらいました。

７月は新入会員を囲んでの懇親会、８月は料亭での初

めての夜間例会を向島のきよしで、１０月には一泊で

新潟県十日町市の「ベルナティオ」の移動例会、１２

月は忘年家族会、０９年１月新春家族例会を常楽院で、

２月は創立２３周年記念夜間例会、３月はホームミー

ティング、４月はＪＲ交通博物館見学と浦和の小島屋

での移動例会、そして６月にチャンジオーバーナイト

と９回開催しました。会員、家族と大いに、親睦をよ

り強化され、楽しい思い出になりました。 

この年度は青少年交換の留学生としてスイスからウル

バン君を１年間受け入れました。彼は当年度、青少年

交換委員会の佐々木委員長が活動報告書で、過去に受

け入れた学生の中で最高のレベルだと思うと書かれて

いますが、そのとおりで優秀な留学生でした。 

私どもの家でもホストファミリーを引き受けました。

その縁でこの年の８月にスイス旅行に行き、ウルバン

君の家にも寄りまして、両親、お姉さんとすばらしい

家族に会ってきました。 

楽しいことばかり書きましたが、会員増強の件ですが

私どもの年度も目標５０名でしたが期中には目標数に

届いた時もありましたが次の佐野会長年度に引き継い

だ時は残念ながら４５名でした。最近の会員数は４２

名になっています。これからも会員増強に力を入れて

すくなくとも５０名にしなければと感じています。 

クラブ会長職は私にとって荷が重かったのですが、１

年間務め、今、思うと会員皆様のおかげで、楽しい思

い出も沢山あった、忘れられない年になりました。 

 

   
 

 

 

  1180 例会 移動夜間例会  

２月 世界理解月間 

於：鰻割烹「大和田」例会点鐘 18：15 

久保会長の点鐘に始まり、各自近況報告を語り

ながら和やかで有意義な移動例会でした。 


